

SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<i>Martes 13 de enero de 2009</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio	

POLÍTICA

En marzo decidirá **Guadalupe Murguía** si deja la Secretaría de educación. Quiere ser alcaldesa, pero dice que lo decidirá hasta ese momento. (NT)

LEGISLATURA

Martín Mendoza Villa aseguró que durante su larga ausencia estuvo entregando despensas y cobijas y dijo que tenía las pruebas. Ahora envió doce fotos, con la misma ropa, en la misma comunidad y con los mismos lentes de sol; algo huele raro. (NT)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

El Senador del PRI, **José Calzada**, aseguró que se prepara una reunión, para el 27 de enero, con organismos empresariales y expertos en empleo, para plantear soluciones que permitan enfrentar de mejor manera la situación económica. (NT)

Sondeo. Cae como mala noticia que el precio de la gasolina no bajará; muchos consideran excesivo el costo de la gasolina. Los taxistas sienten alivio de que el precio del combustible ya no se incremente con tanta frecuencia. (NT)

Este miércoles el gobernador **Francisco Garrido** dará a conocer un pronunciamiento sobre las medidas que se tomarán en Querétaro para el acuerdo nacional de apoyo a la economía familiar, anunció el secretario de gobierno del Estado, **Alfredo Botello**. (NT)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Aseguró **Raúl Iturralde Olvera** que no defraudará a los que han tenido confianza en su periodo como rector, al tomar protesta para un nuevo periodo al frente de la rectoría. Afirmó que nunca más estará en riesgo la viabilidad financiera de la universidad. (NT)

Mientras el rector rendía protesta como rector en el auditorio Fernando Díaz Ramírez, al exterior, estudiantes de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales se manifestaban de manera silenciosa. (NT)

Entrevista. **Raymundo Gómez Ramírez**, coordinador operativo de la USEBEQ insiste en que no es necesario formarse afuera de la escuela, pues hay espacio suficiente; la población infantil no ha crecido, de manera que no hay demanda de más espacios. El primer criterio para la inscripción o preinscripción en la escuela es atender a los hermanos que ya están en un plantel, no dividir a las familias. Muchos padres no quieren que sus hijos vayan al turno vespertino, pero en muchos casos es mejor, pues hay menos alumnos y la atención es más personalizada. La preinscripción para hermanos ya se abrió y estará vigente hasta el 21 de enero, para que las familias queden juntas. Después de eso se empezará a ver en la fila, para ver los que vivan cerca de la escuela y finalmente a los que tengan algún otro interés. En 2008 se construyeron 19 escuelas para cubrir la demanda, lo que hizo que bajara la matrícula en escuelas del centro. Fueron mil 400 alumnos los que entraron a estas escuelas nuevas y ahora se abre el segundo grado. Son 54 escuelas las registradas como de alta demanda. En la tercera etapa (después de hermanos y vecinos de la escuela) entrarán los supervisores de zona para ver los espacios disponibles y acomodar a los niños, pero todos tienen lugar. El año pasado ocurrió que había gente que lucraba con los lugares de las filas, que no son de personas sino de sillas. También se ha visto que hay familias que se forman en varias escuelas y se entiende que es por la preocupación de alcanzar lugar. En secundaria ya se modificó el procedimiento y la preinscripción se hace desde el sexto grado de primaria, de manera que se acabaron las filas. Se busca implementar lo mismo para las primarias, nivel al que acceden en primero, cerca de 22 mil alumnos. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Una mujer perdió el control de su camioneta en Bulevar Bernardo Quintana y perdió la vida. Un transportista murió también en la autopista México-Querétaro al impactar su vehículo. (NT)

Un taxista es señalado como probable responsable de violación y robo en contra de dos menores. (NT)